



Entrevista Jesús Zambrano Grijalva, DIRIGENTE NACIONAL DEL PRD

“Olvidémonos de Va por México como la conocíamos”

• El dirigente del Sol Azteca aseveró que no habrá diálogo con el presidente del PRI

Jorge Monroy
jorge.monroy@
eleconomista.mx

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, afirmó que su homólogo del PRI, Alejandro Moreno, dejó de ser un interlocutor válido para negociar alianzas electorales o acuerdos políticos. Afirmó que la coalición Va por México dejó de existir.

“La coalición Va por México como la conocimos, esa ya olvidémonos de ella porque de ella formaba parte el PRI como ente nacional, y mientras esté Alito al frente no va a ser posible que nos sentemos con él; no lo haremos”, sentenció.

¿Alejandro Moreno ya no es interlocutor válido?

“No hay nada con el PRI, menos con Alejandro Moreno, la verdad.

“No nos vamos a sentar con él, es mi posición como presidente del PRD, y entiendo que también es la de Marko (Cortés) en cuanto a lo que se refiere al PAN.

“Pero hemos mantenido esta posi-

ción y no hay ninguna razón para que después de todo lo que pasó en San Lázaro y luego de que la mayoría priista en el Senado votó por la reforma a la Constitución, no hay ningún motivo.

“Estamos esperando que termine en definitiva el proceso legislativo que todavía irá a la Cámara de Diputados para votarse el próximo jueves.

“Y mientras tanto nosotros estamos cada quien en su partido, el PAN por su lado y nosotros por el nuestro, deliberando qué es lo que va a seguir y cómo”, destacó.

Sin embargo, Jesús Zambrano dijo no poder asegurar que no habrá alianza PAN, PRI y PRD para las elecciones del Estado de México y Coahuila, pues dijo que actualmente dialogan las dirigencias estatales.

“No hemos terminado de tomar una decisión definitiva. Y eso es parte de lo que estamos valorando, hay posiciones encontradas en ambos partidos, PRD y PAN, sobre si debiéramos hacer o no una alianza multilateral que incorpore al PRI o solo acuerdos parciales sin el PRI, pero todo eso está valorándose a nivel estatal como nacional, yo creo que

vamos a esperar varios días”, sostuvo.

Zambrano dijo que no obstante la pérdida de confianza en Moreno Cárdenas, en el PRI existen liderazgos con compromiso con el país, y puso como ejemplo a los senadores Beatriz Paredes, Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu, quienes votaron en contra ampliar a 2028 la presencia militar en seguridad pública.

“Desde luego de nuestra parte dispuestos a caminar con quienes en el PRI han mantenido una firmeza frente a todo lo que está pasando, han resistido a presiones y sé que como los senadores del PRI que votaron en contra hay muchos más liderazgos en diferentes partes del país que quieren caminar en la búsqueda de una alianza y eso es lo que tenemos que ir evaluando.

“Hay mucho PRI a nivel nacional; ahí están estas tres personalidades del PRI que no son poco peso. Tienen una importancia grande, adentro y afuera de ese partido, y hay muchos liderazgos en varios estados que se acercan a decirme oye Zambrano, debemos caminar juntos, nosotros si queremos”, planteó.



Zambrano aseguró que aún hay liderazgos del PRI que podrían ayudar a reunificar la alianza. FOTO: E. ARCHIVO



No nos vamos a sentar con él (Alejandro Moreno), es mi posición como presidente del PRD, y entiendo que también es la de Marko (Cortés) en cuanto a lo que se refiere al PAN”.